
（様式１） 

玉川ホーム運営推進会議報告書 

開催日時  平成 29年 6月 30日（金）１４時３０分～１５時００分 

場  所  玉川ホーム会議室 

参加者 議   題 

利用者      １名 

利用者の家族   １名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  1名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員  1名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 （1）施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

（1）施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長） 施設には慣れましたか。 

（利用者様） はい、だいぶ慣れました。 

（園長） 出身はどちらでしたか。 

（利用者様） 山形の鶴岡出身です。お嫁に来たのが会津でした。  

（園長） そうでしたか。ホームのお食事はどうですか。  

（利用者様） おいしいです。昨日はとろろそばを食べました。味もちょうど良く

美味しくいただきました。少ししょっぱい時もありますが。 

（園長） みそ汁はどうですか。  

（利用者様） みそ汁はおいしいです。私は味ごはんより、白いご飯が一番好きで

す。  

（園長） お風呂は週 2回入っていますか。  

（利用者様） はい、2回入っています。 

（園長） 楽しみはなんですか。  

（利用者様） 毎日の体操やカラオケです。日中はゴミ箱つくりを手伝っています

が、身体を動かすのが一番楽しいですね。 

（園長） 地域包括の方からは何かございますか。 

（地域包括支援センターの職員） 今、SOSネットワークを熱海地域で勧めていく

計画があります。高齢者の事故などが発生しているため、11月頃に予定してしま

す。 



（園長） 熱海地域包括支援センターで行っているカフェの参加者も増えているよ

うですね。 

（地域包括支援センターの職員） 約 30 名の方が参加されています。皆さん楽し

みにしており、お友達もできて定着しているようです。月 1回話ができる楽しみ

や、健康のことを聞けると喜んでいます。 

（地域住民の代表） 生花のお手伝いをしていますが、自分で生けることができる

人が多く、花の名前を聞いてくる人もいます。今は花の名前もカタカナの物が多

く、難しいです。子ども食堂の話を聞きましたが、食事が取れない理由はどんな

ことでしょうか。 

（園長） お家の人が朝早く出勤する、または急な出張や家族の入院などを想定し

ています。希望する子どもには、1食 100円で提供しています。 

（地域住民の代表） 朝食を取って学校へ行くと、頭も活性化するでしょうね。地

域の皆さんにも、こども食堂があることを広めたいと思います。 

（園長） よろしくお願いします。本日はお忙しい中、ありがとうございました。 

 


